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En la Villa de Las Vigas d
horas del dfa veintisiete

t`\DO.s' ilc]o, para celebrar
lgo nbmero Cuatro
i Landa Hemdndez,
ia Margan.fa ESpino

±`fup##uua::6#idHaer::n
. Ayun{ait!§ch5IRamirez, Ver.,
coL`titLI£`.iffgia!

De con for
pdrrafo  primero,  y  11,  p

tip, Random.dos  Mexicanos;  68 y
[gnacio de la Llave; 1, 2,
del Municipio Libre;  1 , 2,
Ia Ley Es+a+al de Partici
para celebrar la PRIMER

PRESIDENTE: Sefior secret

SECRETARIO: Procedo a
de Jesos Landa Herndn
Regidor Unico Jos6 Luci
presentes tres de los tres
Quorum Legal.

PRESIDENTE: estdn prese
tanto, se c]eclaran vdlic]
que se tomen a consid{
del orden del dia.

SECRETARIO: Procedo a

PRIMERO. - Lista de asist
SEGUNDO. -Lectura y ap
TERCERO. - Presentaci6n
a las necesidades que e
CUARTO.  -  Participaci6
intervenci6n maxima de
QulNTO.   Participaci6n
expuestos por los ciuda
SEXTO, - Toma cle acuer
SEPTIMO. -Clausura .------
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Ramirez, Veracruz de lgnacio de la Llave, siendo las onqi®|
de abril del afio dos mil veintitres, reunidos en la Sala
a  PRIMER SESION  DE CABILDO ABIERTO,  sito  en  la Aven
de este Municipio, en primer t5rmino, el Medico Jos6
Presidente Municipal Constitucional; asi como la Profesi
a C6rdova, en su cardcter de Sindica y el C. Jos6 Lucio
u  cardc+er  de   Regidor  Onico,  asf  co.mo  e|   Lie.  jesu£Ayulltamiellt°I . i _ _ ,- = _ - rL I

az-s-dF-tTlid-i,3-6c;;-tainTo-dei-ri.~a}u~ni.aiir;-hTo~d`e-ia-swiTg~ditmstitucional

PRESID[NCIA
idad Con 10 que disponen los artfculos de  1 1 5 fracciondff,Vjga2Sotl2ez.R2a:B`;CZ' Ve"
rrafo segundo de  la  Constituci6n  Politico  de  los  Estados
71  de la Constituci6n Polftica del Estado de Veracruz de
17, 18, 28, 29,30, 32 y 36 fracciones I y Ill de la Ley

5 fracci6n 11, 8,10, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32,
aci6n Ciudadana y Gobierno, nos encontramos
ESION DE CABILDO ABIERTO.

rio proceda a pasar lista de asistencia.
H. AYUNTA

asar lista de asistencia, presidente Municipal M6cfflesTh5gcI
ez, sindico maestro Berf ha Margarita Espinoza CftEoro
Domfnguez Landa, Ie informo sefior presidente que,fistfilrL

ntegrantes del cQbildo municipal, en consecuen-Gray,

tes tres de los tres integrantes del cabildo municipal, por lo
s y obligatorios los acuerdos que se presenten en la sesi6n,
`aci6n, complase. Sefior secretan.o proceda a dar lectura

ar lectura al siguiente orden del dfa

ncia y declaraci6n de qu6rum legal ,----------------------- ~---
obaci6n del orden del dfa .-------------------------------------------
y andlisis de los temas en materia de Educacion respecto
5ten en el Municipio de Las Vigas de Ramfrez, Ver .----- ~
de  los  ciudadanos  en  orden  de  inscripci6n,  con  uno

cinco minutos por orador.
e  las  Auton'dades  Municipales,  referente  a  los  temas

os y compromisos .---------------------.----------------------------
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PRESIDENTE: senor secre
c]ia para que de forma

SECRETARIO: - estd a co
`t`\Tlo.g)Qr la afirmativa favor d

ENTE: A FAVOR

A:. A F AIM CIR

IDOR: A FAVOR

a,:'s[t!3:{{:,t£#gRETARIO:sefiorpresi
votos en abstenci6n, po

DEcngtj#forman el Honorabl

:2RTn¥:NTE: Se aprueba
iento de las vig

y t6rminos, el orden del
c]sentado anteriorment€

PRESIDENTE: En virtud de
al inic;a de la presente s
lectura al siguiente punt

SECRETARIO:  el  tercer  p
andlisis de los temas en
existen en el Municipio

A Ios ciudadanos que fu
de  Cabildo  Abierfo,  in
directamente con dere
problemas que sean d
respecto a las necesida

PRESIDENTE: Sef`or secret

SECRETARIO: el cuarto p
los ciudadanos en orde
minutos por orador.

For lo que, con base en
acto me permito presen
continuaci6n y en orde
palabra para que den
bienvenida  a  la  profes
Fabiola  Ceballos  Moral
Rodriguez Herndndez.

E CABILDO ABIERTO
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n.o ponga a consideraci6n de los presentes el ord
con6mica manifiesten el sentido de su voto.

sideraci6ndelospresenteselordendeldfa.losque«?S£SuP]tamie,ito
I_--_--_1_-_  _ ---,- _  _.-_   _        _-__-_I  _-_ 1-`  I  `J _-__Ievantar su mono, gracias .----------------- ~ ------------Ciiiffstituci

PRESIDENCIA
I.as Visas de Ramirez, Vcr.

202Z.2025

ente, existen tres votos a favor cero votos en contra y cero
lo tanto, el orden del dfa es APROBADO por los edi
Ayuntamiento de Las Vigas de Ramirez, Veracruz.£

or UNANIMIDAD de los ediles que conforman el
s de Ramfrez, Veracruz, en todos y coda uno de sus
dfa previsto para la presente sesi6n, el cual ha quedi!
.----------------------------------------------------------------- I+rA¥tl

COSTIT
ue log puntos 1, y 2 del orden del dfa fueron desa
si6n, para darle legalidad a la misma, senor

LAS VIGAS DE R

nto del orden del dia corresponde a la  Presentaci6n y
maten.a de Educacion respecto a las necesidades que

e Las Vigas de Ramirez, Ver .-----------------------------,-------------

ron inscritos previamente como parficipantes en la Sesi6n
permito  informarles  que  tienen  derecho  a  pariicipar

ho a voz, pero sin voto, expresanc]o su opinion sobre los
intefes de la comunidad y de competencia municipal,
es clue existen en el municipio en materia educativa.

rio de lectura al siguiente punto del orden del dfa .---------

nto del arden del dia corresponde a la Participaci6n de
de inscripci6n, con uno intervenci6n mdxima c]e cinco

I sistema de registro de ciudadanos parficipantes, en este
ar ante este recinto a los ciudadanos inscritos, quienes a
de inscripci6n y parficipaci6n,  les confiero el uso de la
conocer su respectiva ponencia. Damos la mos cordial
ra  Maria  Maun.lia  C6rdova  Becerra,  Profesora  Martha
s,  Pro fa.  Diana  Becerra  Hem6ndez,  Pro fa.  Maria  Esther
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For lo que tomando en
presente Sesi6n,  cedo

t\`lDo`5M+Orales.

os dfas, mi nombre
]s   Vigas   de   Ramf
Iemdtica que com

+=¥._±5i©dre5 de familia que p

5. ;\wni;a"J€q]!9ines y que tiene co
®CO.`tj*[f*,j8r]aJ

ND!CATBErde el afio 2017 se r
Ramfrez para que realiz

S/N, Barrio de la
y uno propiedad privad
escolar  siendo  aproba
Secretaria  del  H. Ayunt
acta de sesi6n de cabil
escolar  138  de  Xalapa
Educaci6n de Veracruz.

Debido a esta situaci6n I
anteustedes a solicitar
Secretaria  de  Educaci
Xalapa Fordneas Norfe-
adecuadoydignoc|ue[
propias de esta instituci
este  municipio  5ino  tom
Xico, Villa Aldama, Lag

En este sentido, el no co
aF]o§ pasados rentemo5
cual mermasu economi
de Veracruz se nos consi
nos brindan recursos ec

Par ende aunque proye
a trav6s de cooperacio
mucho tiempo recauda
dentro del Municipio de
relativamente nueva y el
poco a poco porque se
For otra parfe, el no tene

E CABILDO ABIERTO
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cuenta el orden de inscripci6n para la celebraci6n de la
I  uso  de  la  voz a  la  profesora  Marf ha  Fabiola  Ceballos

s Martha Fabiola Ceballos Morales habitante y docente
ez,  Veracruz  y  vengo  ante  ustedes  a  exponer  uno
ete a docentes, directivos, nineras, personal de apoyo y   I-as
rfenecen a la zona escolar 170 Xalapa Fordneas Norte-
o sede este municipio.

aliz6 la gesti6n con el H. Ayuntamiento de Las
ran la donaci6n del terreno ubicado en la c

oncepci6n, mismo que colinda con la Unidad
para la construccidn de las oficinas de la isu

a   la   petici6n   por  el   Presidente,   Sindica,
miento en  tumor  el  problema  que surgi6 fue ffl`±¢PrenlmMI
o se especifica que la donaci6n era para la sqS§rylst86l

Fordneas  Norte Jardines,  en vez de  a  la SecrftE©|BqJ

LAS VIGAS  DE RAMl

2022.2025donaci6n no se ha concretado y por ello es que vengo
ue se realice la donaci6n del terreno a nombre de la

n  de  Veracruz  para  uso  de  la  Supervisi6n  Escolar  170
Jardines,  debido a que es prioritario contar con espacio
ermita llevara cabo las funciones, acciones y actividades
n que beneficia a la comunidad educativa no solo cle
ien  de  municipios vecinos  como  Perote,  Ayahualulco,

inas y Tatatila.

tar con la donaci6n del terreno nos ha generado que en
ocales con recursos economicos de las y los docentes lo
puesto que dentro de la misma Secretarfa de Educaci6n
era como uno c]ependencia autogestora por lo que no

n6micos  ni materiales.

temos actividades para recaudar fondos econ6micos a
es voluntarias del personal que se atiende nos llevarfa
el  dinero  para  adquirir  un  terreno  que  se  encuentre

Las Vigas, puesto que tambi5n es uno zona de creaci6n
poco mobiliariocon el que cuenta se ha iclo gestionando
omenz6 desde cero.

certeza de la donaci6n del terreno nos limita a gestionar

`s tle Hamii.ez,
2022-2025
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ante autoridades muni
construcci6n de las ofic
atenci6n a toda loco

t`lDO.,I
e resaltar que la at
e atender trdmites

talleres  y  curs
Guaclos,  pero  sobr

quleren de  albergar
A\'[mtat3tG!dlocacloras,  docentes

DIcanEife reuniones se rea!iz

s de RariEREflteres,  por  tal  motiv
Z®viera un exceso movili
mencion6 anteriorment

No dudo en decir que I

tap
a

EE

\.L;:

es   la   organizaci6n   d
conocimientos  y  actitu
escrito,  el  pen5amiento
natural y social, la expr
alumnas y alumnos vigu
en  este  ciclo  escolar
Festivales  de  cuenta  c
olimpiada  familiar,  tod
nuestras alumnas, todo I

Quiero  resaltar  que  al
incertidumbrey preocup
ha llevaclo a que se real
trabajar, por el moment
Ayuntamiento  de  este
adecuado ya que cue
genera mucho frfo y en
igual forma cuando llue
clue la documentaci6n

Creo firmemente que e
beneficios  tanto  a  la  p
labora en la supervisi6n
tener  uno  mayor  prod
ambiental y temperatur
Pue5 si bien la comunic

E CABILDO ABIERTO
Gas

Jr
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ipales,  estatales  y  privadas  recursos  para  iniciar cch``@l+;,::.,i;£``;.``§~i{S{
hasdeiasupervi;i6nescolarypoder[brindaruna±&+iffiH[§§`Srst§
unidad educativa.

nci6n que se brinda desde esta oficina es muy vari
administrativos  del  personal  de  los  jardines  de  ni
s  de  capacitaci6n  los  cuales  necesitan  de  esp

todo  espaciosos:  ya  que  las  reuniones  en  ocasiones
a  cerca  de  120  personas entre  personal  de  BRg§,IDENCIA
de  educaci6n  fisica,  apoyos  t6cnicos  pedag

n coda mes y son conocidas como Consejos T6
tener un  espacio  propio  evitan'a  que  dicho  p{

ad y se evitaria el buscar diver5os espacios que com
deben ser rentados.

H. AYUNT
actividad que mds nos ocupa y a la cual se da price.fflT

eventos   educativos   que   promuevan   habilidife|
es  relacionadas  con  el  desarrollo  del  Ienauaie.oral._v_
matemdtico, Ia exploraci6n y comprensi6n del
si6n y apreciaci6n artfsticas y el desarrollo motriz de lag
Fios y demds municipios que se atienden; a decir de esto
emos  organizado  Encuentros  cle  Lectores  y  Escritores,
entos,  mundialitos  de  futbol  y  pr6ximamente  uno  mini
esto  es  para  un  fin  comon  el  beneficio  denuestros y
que se hace es par y para ellos y ellas.

no  contar  con  la  donaci6n  del  terreno  se  genera
ci6n entre el personal que labora en las oficinas, y esto

Gen gestiones para que nos presten espacios para poder
nosencontramos en un espacio que amablemente el H.

municipio  nos  ha proporcionado,  pero  este  no  es  el
ta con techo de ldmina lo cual en epocas de invierno
pocas de verano las temperaturas son muy elevadas; de
e se tienen muchas filtraciones de agua y esto genera
ue se maneja se heche a perder.

contar con un entomo laboral 6ptimo aporta grandes
blaci6n  que se atiende como al  propio  personal que
escolar, por mencionar algunos de estos beneficios es:
ctividad  al  tener  un  espacio  adecuado  de  luz,  ruido
; se disminuye el esttes al tener un control sobre el entomo
ci6n entrecompafieras y compaheros es imprescindible;

i roLz, vcr.
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tambi6n lo es contar co
se tienen problemdticas
las y los tutores de las y lo

que les aqueja
a  habr&n  escucha
asdignas y esto sol
r cn.stalizamuestro p

]zapp,oyo  del  President
nica   Bertha   Margarit

a:;'t`jT[t,:I,:.i:jfa'giving~u~;i-'L-aha.a.;a-.a
hacia la ciudadania vig

DEC4TURA

am#,Sfi.ETARIO:  muchas  g
2Maurilia C6rdova Becerr

Buenos  dias,  mi  nombr
Educaci6n  Preescolar,
tesorera del Comit6 de
al municipio de Las Vig
Francisco calls lturbide
Sabedores de clue a ni
formar personas Otiles y
equidad,  inclu5i6n  y  c
conocimiento5,   habilid
preescolar.
Solicitamos Su apoyo pa
en  la  calle  5  de  mayo
Veracruz,  c6djgo posta
escolar, !a cual favorec
las  cuales  son  directiv
niFleras; asi coma, aprox

Hacienda de su conoci
Villa Aldama, Perote, Xi
elegido este Oltimo par I
pare el funcionamiento

Trayendo esto beneficio
comercio, ya que al pa
alimentos  u  otros  prod
mensuales se favorece
contar con  un  lugar  di
municipjo  el  impacto  s
servicios, transportes, et
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Las 'i%#!Grs
DE  RAMiRE=

uno zona para el trabajo individual en especial c
labc]rales con las y los docentes pero sobre todo c
alumnos tienen la aperture de acercarse para co
preocupa.
a  tenemos  razones  de  peso  para  querer  tenergivnorestdimi€`rato
5erd posible 5i tuviesemos la donaci6n de[ terreno

oyecto.Notengoningunadudadequecontarem_qspepapSgEE.REC§ife
JI,I,,I-,-Municipal  Jose  de  Jesos  Landa  Herndndez,  la  Sindita

Espinoza   C6rdova   y   el   Regidor   Onico   Jos6   Lucio
e he observado el trabajo y apoyo que  hanrealizado

t`„),,.\+efia.

acias  profesora.,  Cedo  el  uso  de  la  voz a  la  L

es  Maria  Maurilia  C6rdova  Becerra,  soy  lice
irectora  del Jardin de  Nihos  Enn.que C.  Rebsa
roconstrucci6n de la Supervisi6n Escolar 170. P
s de Ramfrez Veracruz, con domicilio en el Ba

glmin:hdiailaeducaci6neslabasedelasociesdVIang
felices; siempre apuntando a dar un servicio de cc]Iidad,
municaci6n  eficaz  con  la  finalidad  de  aportar valores,
des,  actitudes  y  aptitudes  en  nuestros  nifios  de  nivel

a vernos favorecidos con la donaci6n del terreno ubicado
del  barrio  de  la  Concepci6n  de  Las  Vigas  de  Ramfrez
91330,  pare darle  usa  como  uno  oficina  de supervisi6n
rd la atenci6n a 26 jardines con un total de 102 personas,
s,  docentes  frente  a  grupo,  intendentes,  especialistas,
madamente 1300 alumnos.

iento que la zona escolar abarca 7 municipios: Tatatila,
a, Ayahualulco, Las Minos y Las Vigas de Ramirez, siendo
5ecretaria de Educaci6n de Veracruz  como punto medio
e dicha oficina.

a la cabecera municipal para como consumir o mover el
ar o venir el personal a esta oficina escolar se consumen
ctos  de  este,  y  los  dfas  de  Consejo  T6cnico  clue  son
ucho mds la economfa de los negocios y comercios. Al
no  y  al  poder realizar  los  eventos  educativos  en  este
ria  mayor  para  dar  a  conocer  nuestra  gastronomia,
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Gen  la  importanci
er desde cosas si
tener uno vida btil

uramente las autorid
ucativo  en  esta  cab

como se plasm
los docentes que la

de familia los
la pintura, el in

recibiendo solicitu
en coda uno de las instit

Centrdndonos en el tern
mencionado,  es  neces
administraci6n  a  la  cu
petici6n.  En  la  primera
reuni6n de cabildos a
seguimiento en el Gong
terreno puede ser dona
SEV, aunado a esto que

Esta situaci6n  no  ha sid
edificar el dmbito educ
del Municipio de lag Vig
todo este trdmite legal
y positivo.

SECRETARIO: Muchas gra
ciudadanos, cedo el uso

SECRETARIO:  Gracias po
de la voz a la L.P. Diana

Mi nombre es Diana Bee
Ramirez Veracruz, con d
Soy licenciada en Peda
familia de la zona escol
familia del Jardin de NiFl
Contando con la donac
tiene  el  objetivo  centr

DE CABILDO ABIERTO
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Las #]GAs
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dades  que  nos representan  en  el  municipio su  p
n apoyar el dmbito educativo en todos sus niveles, p

de formar una sociedad que sepa leer y
ples de la vida cotidiana hasta llegar a ser
de servicio aclecuado en la sociedad.

escribir pare-`-
Jrofesfbr"re*an

Ct,IIstituc

:::ac°mnu°n::jnp!g,:nyescae5;:nadqeuseqraeg:::::jn6:negrRE¥PE
HHRT!

/,,

:.'-.#Lfty

en el arffculo 3 constitucional; porque se paga e[.§Udi
ran en las instituciones, pero son los directores, doceni6-§

ue resuelven las necesidades fisicas de los edificios (Ia luz,
emet, etc. par esta raz6n es que las autoridade5 siemjlre
es de peticiones para resolver las necesidades perfi
ciones.

que nos atafie el dfa de hoy: Ia donaci6n del
n'o  hacer  de  su  conocimiento  clue  esta  es

I solicitamos  y seguimos  ddndole seguimiento
administraci6n  logramos  la  donaci6n  a  trav6s  E
uertas cerradas,  en la segunda administraci6n se
eso del Estaclo, ahi le encontraron errores
a a supervisiones, sino que deben de ser

ya que
donaciuncaq

Uestrasupervisi6n cambio de numero de 138 a 170.       202

favorable para poder tomar posesi6n del terreno para
tivo par tal motivo hicimos de conocimiento al presid'ente
s de Ramirez, sindica y regidor, para que nos aboyen con
sperando que en esta administraci6n todo sea fc;vorable

=ias, profesora„ continuando con la participaci6n de log
de la voz a la Martha Fabiola Ceballos Morales.

su participaci6n profesora, a continuaci6n, cedo el uso
eceITa Herndndez.

rra Hemdndez pertenezco al municipio de Las Vigas de
micilio en el Barrio de Son Francisco calle lturbide n-Om. 5.
ogfa. EI dfa de hoy vengo representando a los padres de
r 170, ya que formo parte de la asociaci6n de padres de
s Enn.que C. R6bsamen de este municipio.
6n del terreno ya antes mencionado, cabe sefialar que
I  de  la  construcci6n  de  un  edificio  con  funci6n  de

'i,|ml ,.c`.  \,t.I`.
-'21125
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Supervision  Escolar,  fav
t\t`iDo.s. 4yigas de Ramfrez, asi co

tra parte, es impo
laci6n, es necesari
el  agua,  el  c]renaje

cesarios para que el p
Aumtamidfo calidad.  La  falta  d

CosiiiL!! •,£oen:tividades laborales, c]
de documentaci6n, trd

NE}EOATURA

i dp, Banke£S£Onstrucci6n traerd
o22-2025    .     Dar  mejor  atenci

escolar 1 70.
•    Serunazonacon

a personal de la s
•    Tenerunpuntod

exponerse en ca
•    Poder concentra

escolar.
•    Poder brindar priv

relacionados con
Adem6s, ya contamos
aprovechando de mejo
propiedad, impide el a
lmpactando  de  maner
comunidad    educativa
administrativos, entre otr

Siendo sabedores que I
econ6mico, ffsico para
que se  consideran  instit
que  los  supervisores  esc
funcionen de manera 6
gestores desde la adqui
utilizaran dentro de esta
pahe  de  estas  tienen
equipamiento;  habiend
oficinas escolares ya qu
contar con  todos  los  re
conexi6n  con  la SEV,  d
internas y extemas de los

AI  no  contar con  el  edi
ayuntamiento, aunque r

E CABILDO ABIERTO :::i-::::F=-:
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reciendo el dmbito educativo de  nuestro  municipio  Las\`w„

::teeeTt:n:Loenni:qcu.en,,gsa::rvei'ci::cj3:::si,etnat,:sdce.:g#
ademds  de  una  construcci6n  amplia  con  los  espacici5§
rsonal pueda realizar su trabajo y tambi6n brindar servicio
todos  o  uno  de  esto5  servicios  imposibilitard

Sde el usa de recursos tecnol6gicos bara-ia ;iabar'a-ci8#''st!tucional
ites, impresiones, falta de agua para el wc, etc.       PRES|

beneficios como:
n  a  todas  los  docentes  que  pertenecemos

ayor prestigio al poder tener un lugar propio p
V.

encuentro para realizar las reuniones con
etera viajando a otros lugares.

L`ds Vigils tle Ramjroz, Vcr.
2022.2025

a  |8Q:£Tf€'#g*ff ,,,

e en un s6lo lugar para las capacitaciones C#. ffl
COSTITUcl

cidad en ia Citenci6n a los padres de fa"ia. Cedrfu
1 £rll lrrlr;An rla cl Ic A:!^rIa educaci6n de sus hijos.

on uno persona que realizo los planos de c{
manera el espacio, pero al no contar con el
Once de construcci6n y gesti6n de recursos  maten.ales.

negativa  para  brindar  un  mejor  servicio  a  toda  la
nihos,     padres    de    familia,    docentes,    directivos,

s supervisiones escolares no cuentan con ningon apoyo
ercer su funci6n como oficinas par parte del gobiemo, ya
ciones aut6nomas, trayendo esto como co-nsecuenda
lares deben gestionar todo tipo de recursos  para que
tima y adecuada. De ahi que surja la necesidad de ssr
ici6n de los terrenos hasta de las hojas y ldpices que se
ademds siendo necesario que los docentes que forman
ue  apoyar  ec:on6micamente  en  el  funcionamientc}  y

aquf  uno  incongruencia  del  funcionamiento  de  las
son empleadc>s de confianza de la SEV y deberfan de

ursos  para  llevar acabo su  ardua  labor,  ya que son la
bido a que tienen el conocimiento de las necesidades
Jardines de Nifios en este caso.

icio  propio  invadimos  un  pequeno  espacio  ffsico  en  el
cibimos apoyo de servicios como agua, Iuz y se agradece
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a  las  autoridades  corr
tt`\DO.,' omo;  goteras,  falta  d

cumentaci6n import

I, igual  forma   al  ser
umentaci6n mensu
las  reuniones  de  (

AVLm{attiidaficesarl.a    buscar    los

tal raz6n y sabedore
igas dpJ Bamfl±!harri.dades  presentes

2o22-202®ontando  con  Su  apro
mismo sus gestiones co
para apoyarnos en la c
digno para supervision 1

SECRETARIO:  Gracias,   ti
Hemdndez.

Buenos dfas Hc>norable
Esther  Rodrfguez  Hernd
durante  32  afios,  he  te
siempre ha habida uno
amplo, adecuado para I
desarrollo de uno labor
de educaci6n solo con
raz6n  de  ser,  perm  par
tambi€n se necesita nue
t6Gnicos, directoras y d
recepci6n  de  docume
alumnos, matinales edu

Pese a la importancia q
con  el  apoyo  de  la  SE
obstdculo, las educador
dificultades,  por  eso  es
Municipal  y  su  cabildo
Supervisi6n  Escolar, que
dar uno lista enorme del
hacer su trabajo en un li
algbn  momento  se  nos
buscando un nuevo esp

E CABILDO ABIERTO
Lan +r€#!Grs
DE  F±AM!lR

a::'     ;'`S`ch¥ 3± E  ,  £`  *~7  P`,¢-  ;=?.    ga{! {j  as  i i i  g i.t i     +,P {£

i€de€rty!

spondientes  este  gesto,  pero  tenemos  incomodi`d
iluminaci6n,  ventilaci6n  y  ademds  se  pone  eB~-

nte de todos los integrantes del sistema educativffi,.

un   espacio   muy   peciuefio   los   dfas   que  se
I se tiene que hacer filas fuera de la instalaci6n y hable

EZ
i+rf}   fi J

ectores,  consejos  tecnicos,  capacitaciones,  talfelfagrlsgmiento
spacios   propios   y   adecuados   para   realizar q±malidscional

PRESIDE
de que la educaci6n es la base de la sociedacl yt}S9,,#§2`.:;:
L-.I --.--- _1_.   -_-._Ll____  I_19_  _            ,onocen esta problemdtica sabemos  que  no5 apoy6`fa`ri

aci6n en pr.Imer lugar de la parte legal del terr6no- y asf
espondientes como representantes cle nuestro municipio
nstrucci6ndeledificioparalograrcontarconun~:§#d:,`%%'0 Xalapa fordneas Jardines Norte.

ne  usted  la  palabra  profesora  Maria  Esther

¥sjnR°oTabu¥aey
abildo de Las Vigas de Ramirez, Ver„
dez,  fui  directora  del  Jardin  de  nifios
ida  3 supervisiones  escolares  durante  todos  gag
onstante; Ia necesidad de contar con un
entrega de libros. y demds materiales necesarios

ocente de calidad, Pero no podemo5 hablar de calidad
spacios dignos pare los alumnos, es cierto ellos son nuestra

que  esa  calidad  de  la  que  hablamos  sea  completa
tras autoridacles educativas (supervisora escQlar, apoyos
cente5) cuenten con un espacio Propio Para la entrega
tos  que  respaldan  trayectos educativos  de  docentes y
ativos de alumnos

e tiene uno oficina de supervisi6n escolar, no contamos
pare su  construcci6n y equipamiento,  pero  eso  no es
s siempre nos hemos distinguido por buscar soluci6n a las

amos  aqui solicitando  el  valioso  apoyo  clel  presidente
para  la  donaci6n  clel  terreno  para  la  oficina  de  la
asta el dfa de hoy solo ha sido uno prc)mesa; les puedo
orqu6 es tan importante, pero solo les pido que imaginen

Jar improvisado y sabre todo la incerfidumbre de que en
retire  el  apoyo  y  tengan  que  nuevamente  peregrinar
cia.

I '''1/.  \`'``,`'



PRIMERA SESION
27 DE ABRIL DE Z

pegrceHkquAOuqu

Teniendo   el   terreno   I
firmemente con la gesti
es un proyecto en poc

`?I,?€titrfl,bajo. Gracias a todos

§IDENTE:  agotada  la
ifente orden del dfa.

±±,`£.Eji:ji#grRETARIO: el quinto P

Aty'&mtam!ffloAutoridades  Municip
Io que cedo el uso

&T®tue]CA: esto ya estaba

gas tlt! Ram
2022.202Sed88.nver,elh;chode-t

los que acuden a la sup
esta administraci6n vain

§_n .todos los aspectos la

en forma, coma debe s

REGIDOR:   coma   men
disposici6n   de  apoyarl
seguimientc)  al  asunto
apoyarlos en ese sentid

PRESIDENTE: Sefior secret

SECRETARIO:   El sexto pu
y compromisos.

PRESIDENTE:  en  virtud  d
Secretaria de educaci6
supervision escolar, cons
de mayo, barrio de la
Ramirez Veracruz, c6dig
de Xalapa Fordnea5 No
con un total de 102 pe
intendentes, especialist

SECRETARIO: Esta a consi
de manera nominal pre

PRESIDENTE: A FAVOR
SINDICA: A FAVOR
REGIDOR: A FAVOR

E CABILDO ABIERTO
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galmente   en   riuestra   posesi6n,   podremos   continuar
n de recursos, tocando puerfas y les asegur6 que lo que
tiempo sera uno realidad que le d6 cerfeza a nuest

Par su apoyo.                                                                                      `-dyi:

participaci6n ciudadana, Senor secretario, de lectura el
?ti,   ,q\.

?i,€B!i

nto del arden del dia corresponde a la Pclrticipaci6n dfi,.„
les, referents a los temas expuestos por los ciudadanos,

e la voz a los ediles ac]uf presentes.

considerando, esta administraci6n es lo que persigue, que
Educacion este bien y efectivamente lo que ustedes nos
ner un lugar propio es muy beneficioso para todas y todos

entonces maestros, tengan la cerfeza de,`qu8
s a terminar ya el trabajo para la donaci6n de

ionan   mis   compafiero5   ediles,   estamos   en
s,   en   ese  sentido,  haremos  las  cosas  bien,
dar resultado mds que nada,  pero estamotl."'hHg{

rio, delectura elsiguiente ordende| dia.          REEGIDU

todelordendeldiacorrespondeaiatomaL&Sev!8A&°±Rst|#R

que  resulta  de  suma  importancia  la  donaci6n  a  la
de Veracruz d5 un espacio para la construcci6n de la

derando para tal efecto el terreno ubicado en la calle 5
oncepci6n, perfeneciente al Municipio de Las Vigas de

postal 91330, en beneficio de la supervision escolar 170
e Jardines, Io cual favorecerd a la atenci6n de 26jardines
onas, Ias cuales son directivos, dctcentes frente a grupo,
s, niF`eras; asi como, aproximadamente 1300 alumnos.

eraci6n de [os presentes el punto en comento por lo que
unto cudl es el sentido de su voto
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SECRETARIO:   Existen  tre
abstenci6n, par lo tanto
ediles que integran el H

ACUERDO 001.- Se apru
la calle 5 de mayo, ba
Vigas  de  Ramirez  Verci
Educacion  de  Veracru
Fordneas Norfe Jardine
total  de   102  personas
intendentes, especialist

PRESIDENTE: Sefior secre

SECRETARIO: El siguiente
Sesi6n por lo que ruego

PRESIDENTE: Agotado el
par terminada la prese
quince minutos del mism
en la presente sesi6n se
efectos legales. C0mpla

`Qt`?t::`:,:I,':J

Profa. Berlho

DE CABILDO ABIERTO
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Las -#!Gas
DE  RAMiRE=
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votos  a  favor,  cero  votos  en  contra  y  cero  votos  en
el punto en comento es aprobado par unanimidad de los
norable Ayuntamiento de las Vigas de Ramirez, Veracruz.

ba par UNANIMIDAD la donaci6n del terreno ubicado en
io de la Concepci6n, perfeneciente al Municipio de Las
ruz,  c6digo  postal  91330,  a  favor de  la  Secretaria  de

en  beneficio  de  la  supervisi6n  escolar  170  Xalapa
Io cual favorecerd a la atenci6n de 26 jardines con un
las  cuales  son  directivos,  docente5  frente  a  grupo,

s, niheras; asi coma, aproximadamente 1300 alumnos.

ario, de lectura el siguiente orden del dfa.

punto del orden del dfa, corresponde a la Clausura de la
los aquf presentes, sfrvanse ponerse de pie.

rden del dfa y no habiendo mds asuntos que tratar se cla
te s\Ssisr+:.:`9e ,cabildo abierto, siendo las docs horas con

), por lo que se ordena el acuerdo tomado
ente en el acta que se levante, para todos

i..ds \.'jgas de ftam

2022.202
'ez' Vcr.
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Profa. Diana Becerra Hem

La presente hoja forma pa
a cabo el did 27 de abn.I d
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Parficipantes

va Becerrq           Profq.

H.  A}`d!itamielt&.o
S*},-tstitu€.,i{,nal

PRESIBEN
Las Visas 11€ Izt]mirl:I, tj`ep.

2tJ22-2025

Cebqllos Morqles

H.AYUNTAMIENTO
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MIREZ.  VER

25


